
LLEVAR A OTROS A JESÃ?S

DescripciÃ³n

â??Esta generaciÃ³n malvada pide un signo y no les serÃ¡ dado otro que el de 
JonÃ¡sâ??.

(Lc 11, 29-30)

Comienza asÃ el Evangelio que nos propone la Iglesia el dÃa de hoy.Â 

â??AsÃ como JonÃ¡s fue un signo para los ninivitas tambiÃ©n el Hijo del Hombre lo 
serÃ¡ para esta generaciÃ³n. Y el dia del juicio, la Reina del Sur se levantarÃ¡ contra 
los hombres de esta generaciÃ³n y los condenarÃ¡, porque ella vino de los confines 
de la tierra para escuchar la sabidurÃa de SalomÃ³n y aquÃ hay alguien mÃ¡s que 

SalomÃ³nÂ».

Â«Y el dÃa del juicio los hombres de NÃnive se levantarÃ¡n contra esta generaciÃ³n 
y la condenarÃ¡n, porque ellos se convirtieron por la predicaciÃ³n JonÃ¡s y aquÃ 

hay alguien que es mÃ¡s que JonÃ¡sâ??.

(Lc 11, 30-32)

AUMENTAME LA FE

Â«JesÃºs, hoy queremos pedirte en este rato de oraciÃ³n que nos aumentes la fe,Â que queremos 
creer porque TÃº nos has dado un montÃ³n de razones de creer y porque esa fe ha ido creciendo en 
nosotrosÂ».

DEBEMOS TRANSMITIR LA FE
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La fe es un acto personal, es la respuesta libre del hombre a la iniciativa de Dios que se revela, pero la 
fe no es un acto aislado.

Nos dice el Catecismo que nadie puede creer solo, como nadie puede vivir solo. Nadie se ha dado la 
fe asimismo, como nadie se ha dado la vida asimismo.

El creyente ha recibido la fe de otros y debe transmitirla a otro.Â Por eso nuestro amor a JesÃºs y a 
los hombres nos impulsa a hablar a otros de nuestra fe.Â 

COMO ESLABÃ?N DE UNA CADENA DE CREYENTES

Cada creyente es como un eslabÃ³n en la gran cadena de los creyentes; yo no puedo creer sin ser 
sostenido por la fe de los otros.Â Y por mi fe yo contribuyÃ³ a sostener la fe de los otros.

TODOS PODEMOS TENER DUDAS

Hay mucha gente que estÃ¡ buscando a Dios y debemos ser nosotros los que le presentamos, los que 
le llamamos.

Ayer estaba hablando con un primo mÃo, bastante joven, que me decÃa que tenÃa bastantes dudas 
de fe, porque a veces pensaba: – Â¿YÂ si todo esto es una invenciÃ³n de unos curas raros desde el 
medioevo?Â O se le ocurrÃa tambiÃ©n:Â Â¿Y si esto en realidad es una forma de manipulaciÃ³n…?

SEÃ?OR, Â¿DÃ?NDE ESTÃ?S?

Es cierto todos podemos tener como esas dudas, a veces tal vez no tan Â«triquisÂ» como las 
presentaba mi primo, pero hay que buscar a Dios por todos sitios, y decirle: Â«SeÃ±or, Â¿DÃ³nde 
estÃ¡s?Â»

Cuando se busca la felicidad en cosas que no nos la pueden dar, inmediatamente echamos una 
mirada alrededor, buscando dÃ³nde estÃ¡ Dios, Â¿dÃ³nde estÃ¡s?…

INSTRUMENTOS DE DIOS

No creemos definitivamente en Dios por los curas, porque nosotros somos como los cuchillos y los 
tenedores: instrumentos de Dios. Y a veces, en ocasiones, oxidados. Por lo tanto a veces podemos 
hacer daÃ±o o contagiar enfermedades.

Pero buscar en los santos es otra forma, pero ellos son secundarios, tambiÃ©n son sÃ³lo 
instrumentos en manos del Artista Divino.

BUSCAMOS AL ARTISTA
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Al que estamos buscando en realidad, es al artista, que se halla como escondido. Por eso un consejo 
es:Â BÃºscalo en la Iglesia.

Dios estÃ¡ dentro de esa cajita, que llamamos Sagrario, junto a la velita que se quema. 
AnunciÃ¡ndonosÂ  que estÃ¡ presente y para volver a la fe, hay que volver a la Iglesia.

Recuerda que esa es la manera como muchos la perdieron, dejaron de ir a misa y asÃ abandonaron 
su fe. Son almas vagabundas, que no saben que Dios les espera todavÃa.Â 

FROSSARD ENCONTRÃ? LA FE

Nos puede servir para terminar este rato oraciÃ³n la historia de AndrÃ© Frossard, un escritor y 
pensador francÃ©s.Â Un ateo convencido, son pocos los realmente convencidos, pero Ã©ste, era 
uno. 

Un dÃa entrÃ³ en una iglesia, Ã©l era ateo por familia y encontrÃ³ la fe en un instante.
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AndrÃ© Frossard naciÃ³ en Francia en 1915 y como su padre, Ludovic Oscar Frossard, fue Diputado 
y Ministro durante la tercera repÃºblica y Primer Secretario general del partido comunista francÃ©s.

ENTRÃ? ATEO Y SALIÃ? CATÃ?LICO

Frossard fue educado en un ateÃsmo total y encontrÃ³ la fe a los 20 aÃ±os de un modo sorprendente. 
Fue en una capilla del barrio latino en ParÃs, en la que entrÃ³ ateo y saliÃ³ minutos mÃ¡s tarde 
catÃ³lico, apostÃ³lico y romano.

Ateo perfecto era antes, pues no se planteaba el problema de Dios. Nos lo cuenta Ã©l mismo en su 
libro, y dice:

Eramos ateos perfectos, de esos que ni se preguntan por su ateÃsmo, los Ãºltimos militantes 
anticlericales que todavÃa predican contra la religiÃ³n de las reuniones pÃºblicas.

Nos parecÃan patÃ©ticos y un poco ridÃculos, exactamente igual que lo que serÃan unos 
historiadores esforzÃ¡ndose por refutar la fÃ¡bula de la caperucita roja.

Su celo no hacÃa mÃ¡s que prolongar en vano un debate cerrado, ya hace mucho tiempo, por la 
razÃ³n, pues el ateÃsmo perfecto no era ya el que negaba la existencia de Dios, sino aquel, que ni 
siquiera se planteaba el problema (Cf).

SE DIÃ? CUENTA DE LA PRESENCIA DE DIOS

Y efectivamente, ese era el mundo en el que vivÃa. Donde Dios no existÃa. Simplemente no habÃa 
Dios.

Tiene 20 aÃ±os cuando entra en esa iglesia y, sin estar buscando especialmente ninguna cosa, de 
repente Ã©l se da cuenta de la presencia de Dios.

Se da cuenta de que es un ser personal con el cual puede relacionarse, intelectualmente muy 
interesante, como lo explica en el libro.

Y este rato de oraciÃ³n, no es el momento tal vez para hacerlo, pero el SeÃ±or nos descubre su 
presencia alentadora.

ME PUEDO RELACIONAR CON DIOS

La fe no es un conjunto de prÃ¡cticas, unos preceptos o dogmas, es justamente esto: enterarse de 
quÃ© Dios es una persona con la que me puedo relacionar. Ese es el gran trabajo que tenemos que 
hacer los cristianos, llevar a tantas personas a encontrarse personalmente con Dios.

QUISIERA TENER ESA FE
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Hay algunos que han tenido esa gracia divina directamente de parte de Dios, como AndrÃ© 
Frossard.Â 

Otros tal vez han tenido que lucharla un poco mÃ¡s, como otro distinguido biÃ³logo de siglo XIX, que 
se llamaba Thomas Henry Huxley. Se encontraba de hecho, cumpliendo una misiÃ³n para la corona 
de Inglaterra, cuando un dÃa le dijo uno de sus asistentes:

– Supongo que usted va a ir a misa, Â¿por quÃ© no se queda en casa y me habla sobre su religiÃ³n?

El otro pensÃ³ que no estaba capacitado para Ã©l y le dijo:

– Ok. Lo que quiero es que me diga simplemente lo que la religiÃ³n hizo por usted.Â 

Y el hombre estuvo contando toda la maÃ±ana, quÃ© es lo que habÃa pasado.Â Al final le dijo
Huxley: – DarÃa mi brazo derecho, por creer asÃ.

EL EJEMPLO DE FE, MUEVE A LOS DEMÃ?S

AquÃ encontramos a un cristiano que creÃa por la base de su fe.Â Fue capaz de ver y experimentar el 
gozo de la plenitud espiritual. Y este cientÃfico, que no alcanzaba a verlo, le moviÃ³ la fe de su amigo.

ATRAER ALMAS A DIOS

Muchas veces transmitiremos la fe de esta forma, con nuestro ejemplo, con nuestro testimonio. 
Aunque no seamos perfectos, aunque las cosas no funcionen como nos gustarÃa. Aunque a veces 
hacemos propÃ³sitos de vida cristiana y no los cumplimos, o a veces queremos ser mÃ¡s apostÃ³licos 
y no lo logramos.

El Papa Francisco nos ha dicho que tenemos que salir a las periferias para traer a los que todavÃa no 
conocen al SeÃ±or.

Muchas veces esas periferias las encontramos en nuestra misma familia, de personas que no han 
tenido ese contacto personal con Cristo y se han creado una religiÃ³n simplemente de lÃneas blancas, 
de normas que cumplir, que no es nada atractivo, por supuesto.Â Â 

Estamos ademÃ¡s invadidos por un montÃ³n de cosas, especialmente por la ideologÃa de gÃ©nero 
que desprestigia a la Iglesia.

Y a los cristianos tambiÃ©n nos puede pasar, que nos acostumbremos a vivir en este mundo sin ser 
tan conscientes de la necesidad de llevarle al SeÃ±or a todos los ambientes.

Que seamos realmente gente que remueve a los que estÃ¡n a su alrededor por su convicciÃ³n y 
tambiÃ©n por sus oraciones.

CuÃ¡nto rezas por tu familia, cuÃ¡nto rezas por tus amigos a los que quieres acercar a Dios: Â¡
Este es el momento!
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Â«SeÃ±or JesÃºs, aquÃ te venimos a pedir que toques los corazones de la gente, como tocaste el 
corazÃ³n de Frossard, como has tocado tantos corazones a lo largo de la historia. 

Que esta oraciÃ³n sea la forma en la que esos amigos nuestros, esos hijos o a esos parientes, esa 
gente que queremos, sea realmente tocada por Tu misericordia. Que les abras los ojos SeÃ±or, TÃº lo 
puedes, TÃº eres TodopoderosoÂ».Â 

Ponemos estas intenciones en manos de Nuestra Madre la Virgen, ella tambiÃ©n quiere que todos 
atiendan su Hijo y que no solamente a la Reina del Sur o los hombres de NÃnive, sino que todos las 
personas digan: es Nuestro MesÃas, es nuestro Salvador y queremos ser parte de su Corte Celestial. 

A Ella le pedimos que nos ayude.
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